

ハロウィンの衣装やバッグ製作の様子です。 「ここか
いり!かな~」と考えながら作っていました

ももくみ



🎃 ハロウィン当日 🎃



待ちに待ったハロウィンの日がやってきました! 製作した衣装を着てご近所さんを回ってきました! 「トリックオアトリート!」と大きな声で言って沢山のお菓子をもらい、嬉しそうでした。長い距離を頑張って歩いて疲れたといっていましたがとても満足そうなもも組さんでした!

ひまわりいくみ



ハッピーハロウィン 🎃

今日は待ちに待ったハロウィンの日でした！！一生懸命準備した衣装やバックを身に着けて地域の方々や保育園の先生たちから「トリックアートリート！お菓子をくれないとイタヌラしちゃうぞ～」とお話ししてたくさんお菓子をもらいました。 「かっこいいね～かわいいね～」とたくさん褒めてもらいうれししそうな子どもたちでした 😊



きらりみ～つけた ✨

給食を食べた後にひも結びをしています😊一本結びをマスターしたお友達に次のステップのちょうどちょ結びを教えてくれている姿がありました その場にいて心がほっこりしました ❤️



さくら組

みんなでハロウィンの衣装を手作りしました ❤️

色々な素材を自分で選んで、考えて…

お友達と相談してみたり、

自分なりにイメージを形にしようと

楽しんで作る姿がみられました♪

